

Weitere Aufträge für die Schulerweiterung

18.03.2024 11:16

Aus der Sitzung des Gemeinderates Wurmsham vom 11. März 2024

Mit dem Entfernen des alten Bewuchses und der Einzäunung sowie der Rodung des Pflanzbereichs hat die Gemeinde Wurmsham mit der Erneuerung der Hecken in den zwei gemeindlichen Friedhöfen Pauluszell und Wurmsham-Seifriedswörth begonnen.

Der Auftrag für die Lieferung der neuen Bepflanzung mit Hainbuchen wurde nach Angebotsvergleich an die Baumschule Oberloher aus Rattenkirchen erteilt. Den Zaun liefert die RWG Erdinger Land als günstigster Anbieter. Die Arbeiten der Bepflanzung und die Aufstellung des Zauns erledigt der Bauhof.

Der Kneippverein Pauluszell e.V. erhält von der ILE Bina-Vils aus dem Regionalbudget für die Aufstellung eines Balancierbalken in der Kneippanlage am Zellbach mit geschätzten Kosten von 900 Euro eine Förderung. Für die Finanzierung des Differenzbetrags hat der Verein um eine Unterstützung der Gemeinde gebeten. Da die Kneippanlage eine öffentliche Einrichtung ist und von vielen Interessenten aus nah und fern genutzt wird, beteiligt sich die Gemeinde mit einem Betrag von 200 Euro.

Nach wie vor in einem guten Zeit- und Kostenplan liegt der Erweiterungsbau der Schule Pauluszell. Dazu konnte der Gemeinderat nach den Ausschreibungen die Aufträge an die jeweils günstigsten Bieter erteilen. Das sind für die Außenanlage die Firma A. Weindl aus Bodenkirchen und für Metallarbeiten die Firma Hammerschmidt aus Schleichwies.

[Zurück](#)